



## 全米クイーンズ2連覇！

## 日本女子プロボウング界

## 史上初の快挙を遂げた

## 杉本勝子プロ

杉本勝子さんプロフィール

1945年6月25日鳥取県倉吉市生れ。倉吉西中学校、倉吉西高校時代にバスケットボールのセンターブレイヤー、キャプテンとして活躍。

その後、東レ紡田に入り6年半プレーした。生来のスポーツ好きでバスケット引退後は、寿命の長いスポーツをとボウリングを始められる前は、バスケットボールを始めた。世界選手権ともいって全米クイーンズトーナメントで2年連続優勝、世界の注目を浴びた。

杉本 勝子（すぎもと かつこ）は、中学・高校・実業団と合計12年半、25歳までやつてました。その頃の戦績は、

杉本 勝子（すぎもと かつこ）は、中学・高校時代は県内では常に優勝してましたが、県外に一步出るとすぐ負けちゃう。それが悔しくて東レにも進んだわけです。

— 東レでは。

杉本 勝子（すぎもと かつこ）は、今日本リーグや実業団リーグが組織化されたころでしたから、うちのチームは何とかリーグ入りをと、台湾遠征にまで出かけたり、一生懸命やっていましたが、日本にはなれませんでした。

— それでボウリングを。

杉本 勝子（すぎもと かつこ）は、バスケットをやめて半年くらいお料理を習つたり、福み物をしたりしてみたんですが、これがまた、まったくダメで…。私は結婚は向かないと思ったわけです。やっぱリスボーツをしてみたいと思つたんです。ところが年齢が年齢なので、バスケットには戻れないし、それじゃ、いつのこと不留に決心しました。

— プロスボーツの中からボウリングを選んだわけは。

杉本 勝子（すぎもと かつこ）は、ゴルフをやってみたんですけど、「こりや時間がかかるな」というのが実感で…。ボウリングの方は、実際に投げてみると、見る見るスコアが上がっ

いますが、日本一になろうと心に決めていたんですが、気がついてみたら世界一になつて、二連覇もしちゃつてました。ボウリングを始めた前は、バスケットボールをやつていらしたと聞いています。杉本 勝子（すぎもと かつこ）は、いい、中学・高校・実業団と合計12年半、25歳までやつてました。その頃の戦績は、

杉本 勝子（すぎもと かつこ）は、だめでしたね。中学・高校時代は県内では常に優勝してましたが、県外に一步出るとすぐ負けちゃう。それが悔しくて東レにも進んだわけです。

— 東レでは。

杉本 勝子（すぎもと かつこ）は、今日本リーグや実業団リーグが組織化されたころでしたから、うちのチームは何とかリーグ入りをと、台湾遠征にまで出かけたり、一生懸命やっていましたが、日本にはなれませんでした。

— それでボウリングを。

杉本 勝子（すぎもと かつこ）は、バスケットをやめて半年くらいお料理を習つたり、福み物をしたりしてみたんですが、これがまた、まったくダメで…。私は結婚は向かないと思ったわけです。やっぱリスボーツをしてみたいと思つたんです。ところが年齢が年齢なので、バスケットには戻れないし、それじゃ、いつのこと不留に決心しました。

— プロスボーツの中からボウリングを選んだわけは。

杉本 勝子（すぎもと かつこ）は、ゴルフをやってみたんですけど、「こりや時間がかかるな」というのが実感で…。ボウリングの方は、実際に投げてみると、見る見るスコアが上がっ

たものですから、決心しました。

— バスケットをやつていたということでおも、ほんどの指導者が男性ですかね。でも、今のボウリングには何かプラスになりましたか。

杉本 勝子（すぎもと かつこ）は、まずひとつには、毎日の練習をちつとも億劫に思わなかつたことであります。バスケットの時なんか、1年に2回しかない公式戦を目指して、毎日シート練習を欠かさずやつていました。当たり前という認識を持っていたといふのは、とても助かりました。

— 个人プレーとチームプレーと両方経験して何か違いを感じましたか。

杉本 勝子（すぎもと かつこ）は、個人プレーの方が、もうはるかに楽です。自分のミスはすべて自分の負けになります。自分が頑張れば自分の勝利につながるんですから。でもチームプレーでは、全く違う。自分だけが頑張っても勝てないし、自分ひとりのミスがチームの負けになっちゃう。そういう点で、バスケットの時は思いきつてできないというか、我慢しちゃつた面があつたようです。

— その辺、コーチの存在価値が重要な負けになっちゃう。そういう点で、

杉本 勝子（すぎもと かつこ）は、本当に得られていました。でもやはり収入を得られていました。でもやはりプロボウラーという職業で、今満足したところです。

杉本 勝子（すぎもと かつこ）は、今このところは、でもやはり勝てない時は賞金がありませんから苦しいですね。自分が発展しないと女子の質も人気も頭打ちになっちゃうことが多いみたいです。

— 他のプロスボーツに比べ、ボウリングの賞金総額は少ないようですが、

杉本 勝子（すぎもと かつこ）は、私も何とかボウリングのイメージアップをはかつて、スポーツサーのお役に立つて、賞金を上げて欲しいと思つてはいるんです。でも、こういふことは私ひとりじや、どうしようもないですね。

— 最後に、これから目標を。

杉本 勝子（すぎもと かつこ）は、日本一、世界一という自分の夢を達成したので、目標といわれると困っちゃうですが、あえて、かなわぬ夢を一つ。ひとつは世界三連覇、そして年間の賞金総額を一千万円にすることです。

（昭和56年度賞金ランキンギ1位）

六二五万六千五百円

4